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     ただ昨年の 6 位入賞から順位を下げたことは、20 歳台の男子の出場が

出来なかったことが原因だと思っています。 

 尚、いただいた賞品は数に限度があり、選手の皆さんにお配りするこ

とができないため、子供たちのみに配りましたのでご了解いただくようお

願いいたします。選手の皆さん・お世話くださった子供会の皆様・体協の

皆さん本当に有難うございました。 

 次回も今年同様に積極的に参加していただければ町内として更に盛り上

がると共に親睦にも役立つと思います。 

【開会式風景】                 

   《幡多体協会長あいさつ》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《関北選手団》                [応援合戦] 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  


